



## 5.11(月)やっと学校再開に向けて動き出しました。

4月15日(水)に午前:放送での1学期始業式 午後:出席者全員マスクでの入学式を行い、続く第3週目には各学年が1日のみ登校で、4月が過ぎてしまいました。

学校は、生徒の皆さんがいないと"ただの箱"です。先生の授業の声・生徒の挙手発言・教室移動時の談笑・部活動の汗等々 これらがない学校は、学校ではありません。(寂しくて、寂しくて・・・)

コロナに文句を言っても始まりませんが、県内罹患者も69人中58人が既に退院されている(5.11現在)ようで、喜ばしい限りです。

そのような中、本校では今週から「段階的登校日」として、曜日をずらして課題テストや課題配布、写真撮影(1年生)など生徒一人あたり1~2回登校します。

18日(月)~22日(金)は、いよいよ授業日です。しかし、一人あたり週3回・3時間授業となります。25日(月)~6/5(金)の2週間は、毎日登校の3時間授業です。何の教科・科目かは、次回登校日に確認してください。

生徒の皆さんもそうですが、先生方もこれまで同様罹患しないように、十分な注意のもと、校内では互いに三密を避けながら、消毒の徹底含め、授業に向かいたいと、意欲に燃えています。生徒の皆さんも制服着用と同じように、手洗い・消毒を習慣にして欲しいと思います。(R2.5.12 校長 佐藤睦浩)